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国際ロータリー 第2740地区

本日の出席率 72.50％

前々回の修正出席率 100％

会員数　　　　　　40名
出席　　　　　　　29名
欠席 (免責0名 )     11名
ビジター  　　　　   1 名

出席　　　　　　　 32名
メークアップ　　　   8 名
出席規定除外　　　　0名
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佐世保中央ロータリークラブ ©

様こんにちは。今日から裁判員制度がスタートし
ました。又新型インフルエンザも日本に上陸しま

した。世の中色々変革（チェンジ）がありますが、今
日は昔から変わらずに守り続けている、私の職業の建
築に少し関係のあるユネスコ世界遺産の話です。

皆様、今までに外国の世界遺産をどの位見られましたか、
世界遺産 878 件もあり、その内 679 件が文化遺産で、自
然遺産が174件、複合遺産が25件あります。圧倒的に建
築物が多くを締めています。そのうちイタリア 43 件スペ
イン40件中国37件がベスト3です。私もイタリアには２
回行きましたので、ピサの斜塔やコロセウム、ベネチュア、
フェレンチェ、バチカン宮殿等数多く見てきました。中国
では万里の長城や西京の兵馬稜丘等見ています。ロータ
リーでも4月の釡山訪問で、慶州の石仏洞、仏国寺を見ま
したし、昨年の韓国訪問では済州島で岸壁と洞窟を見まし
たが、少し質的には落ちるかなと思います。さて日本の世
界遺産は何箇所あると思いますか？

実は14箇所あります。その内どの位皆様見られましたか？私
は半分の7箇所しか見ていません。日光・白川郷・京都・奈良・
法隆寺・琉球王国で、すべて建築物の文化遺産です。  ↗

見ていないのがやはり自然遺産ですね。知床・白神山系・
紀伊山地と参道・屋久島です。文化遺産で見ていないのは、
姫路城・厳島神社・2 年前に登録された石見銀山は観光
客が 30 倍になったそうです。最後は広島の原爆ドームで
す。原爆ドームとアウシュビッツ収容所は負の世界遺産と
呼んでいます。古い物だけが世界遺産ではなく建築して
30 年しか経っていないシドニーのオペラハウスは、建築
物の素晴らしさで登録されました。私も、世界遺産になる
ような建築を設計してみたですね？無理でしょうが。

長崎県ではご存じのように 2 つが世界遺産暫定リストに
上がっています。一つは最近上陸が開始された、端島・軍
艦島です。これは九州近代化遺産の一部です。もう一つ
は「長崎の教会群とキリスト教会関連遺産」です。その中
で佐世保の黒島が入っているのはご存じだと思いますが、
黒島教会は国の重要文化財に指定されています。見られ
た方は何人位いらしゃいますか？実は私、建築士会支部
長として外海や黒島の世界遺産調査隊の一員として調査
をしましたし、今佐世保市景観づくり委員会で黒島全体
の環境保護を委員会で議論を重ねています。環境保護は
大変重要でして、日本が誇る富士山が登録されていない
のは、環境保護のため地元住民の反対で推薦されていま
せん。仏教の平泉も一昨年落選しました。しかし「長崎の
教会群とキリスト教会関連遺産」は登録される可能性があ
ると思います。というのは教会としては建築的にはヨー
ロッパの教会の素晴らしさとは質的にかなり落ちますが、
何故暫定リストに入っているかと言うと、日本の島国で隠
れキリシタンが信仰の為自分たちの手作りで造って教会を
守り続けたことがカトリックの本場のヨーロッパの人とに
評価されているのです。登録される可能性はあると思いま
す。皆様も応援して下さい。観光客が増えますが、しかし
環境保護が大切なのです。私も長崎の全ての教会群を見
てみたいと思います。素晴らしい建築物は人を感動させま
す。老後の目標は妻と世界遺産巡りをすることですが、 ↘

「長崎県では、ご存じのように 2つが世界遺産暫定リストに・・・・。」



WEEKLY REPORT
cooperate with パソコン倶楽部editorial staff：出席・週報委員会

事務局：〒857-0872佐世保市上京町3-2 セントラルホテル佐世保419号室　TEL.0956-25-5595/FAX.0956-25-3445　E-mail chuo.rc@theia.ocn.ne.jp　ホームページURL：http://www.sasebochuo-rc.jp/

第881回例会　平成21年5月21日(木 ) p.2

1．例会変更

幹事報告

本日の合計　　　　　　  7,000円
本年度の累計　　　　 804,500円

2.　来信

3.　通知・伝達

アンケートのお願い。

ありません

・内海和憲ガバナー補佐

伊万里西ロータリークラブ
5月28日 (木 )18：30～　伊万里迎賓館2階
米寿祝いのため

ニコニコボックス

卓話  : 「前立腺がん検診」について

妻は 1 人で旅行をする事が好きでして実現できないで
しょう。建物を長生きさせるには、保護と修理が必要です。

本日の卓話は総合病院の古川先生のお話です。建物と同
じで人間を長生きさせる為の健康保全と治療のお話です。
興味深くお聞きしたいと思います。

長くてつまらない話でしたが、後少しですのでお許
し頂きまして、会長挨拶と致します。

佐世保南ロータリークラブ　　　　　　　角 康隆 様

本日のビジター紹介

＊指山 康二会長・崎元 英伸副会長・岩政 孝幹事
本日の卓話は総合病院・古川正隆様にお願いしております。「前立
腺ガン検診」についてお話を頂く訳ですが、私共がこれから関係し
て来る病気だと思います。どうぞ会員の皆様、会社と家族を守る為
にも、よくお聞き下さい。古川様よろしくお願い致します。

　前立腺がんは
高齢者に多いが
んで、60歳を超え
ると罹患率は急激
に上昇します。し
かし50歳代以下
でも、前立腺がん
が発症することは
あり、一般的に進
行はゆるやかとされていますが、進行すると骨への転移などをき
たして著しくQOLの低下をまねきます。また、20年前と比較する
と、その上昇率は近年急激であり、前立腺がんの罹患率は上昇
しています。前立腺がん罹患数の将来予測をみると、2020年に
は約80000人と肺がんに次いで男性のがんの2番目になると予
測されています。前立腺がんの死亡者数に目を向けると、2003
年の死亡者数は8000人強で、2020年の前立腺がんの死亡者
数は2000年の約3倍に増加すると予測されています。わが国に
おける前立腺がん住民検診は、全国の市町村で広く実施されて
おり、2006年度の調査では71.2%の市町村で導入されていま
す。しかし、そのような市町村においても実際、検診を受診して
いる割合は10%未満であり、日本の50歳以上の男性でスクリー
ニングを受けている人の割合は10％弱と推計されています。米
国では50歳以上の男性の約8割がスクリーニングを受けている
のに比べると、まだまだ検診が普及しているとはいえない状況で
す。このことが、米国では前立腺がんの罹患数は増加傾向にあ
るものの、早期がんでの発見が増え、前立腺がん死亡率は年々
低下傾向にあることに反映しています。

　現在、PSA検診の死亡率減少効果に関する最も信頼性の高
い研究のひとつがオーストリアのチロル地方の研究です。チロル
地方では1988年よりPSAと直腸診による検診を開始しました。
1993年より45~75歳の住民に対し無料でのPSA検診の提供を
開始し、その後5年間に対象住民の2/3以上が少なくとも1回以
上のPSA検診を受けたことになりました。その結果、検診により
発見される前立腺がんの臨床病期は限局性前立腺がんの  ↘

＊芥川 浩一郎 君
５月１９日に「４７回結婚記念日」の「お花」を頂きまして本当に有
難うございました。２０１２年は５０周年「金婚式」となります。

＊牟田 憲市 君
おそくなりましたが、前回の中央会で優勝させて頂きました。パー
トナーはだれか忘れましたが、有難うございました。

＊池永 隆司 君
佐世保市立総合病院　泌尿器科診療部長　古川正隆様のご来
訪を歓迎致します。本日の卓話よろしくお願いします。

佐世保市立総合病院泌尿器科　古川正隆 様

早期発見、早期治療のために
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卓話  : 「前立腺がん検診」について

占める割合が増加し、転移性前立腺がんの占める割合が減少して
きました。死亡率に目を向けると、1998年の実測前立腺がん死亡
者数は予測値に比較し42％低下し、2005年では54％も低下して
いました。1999~2003年の5年間での死亡率は、1989~1993年の
5年間を1とした場合の0.81に低下しています。死亡率の低下傾向
は60歳以上の全年齢層において認められました。

　PSA検診で異常が認められた場合、前立腺生検が必要な検査
となり、生検の不利益がいろいろ指摘されますが、１）何らかの出
血性合併症（尿道出血、血尿、血便、血精液症）は14.7%に見られ
たが、そのうち治療を要したものは0.8%以下、２）38℃以上の発熱
は1.1%に、敗血症は0.07%に発生。３）排尿困難やその他の排尿
に関する症状は2％に発生したが、治療を要したものは0.8%と ↗　

比較的軽微です。

　現在、佐世保市では2003年5月より前立腺がんの無料検診を
実施しています。対象者は佐世保市在住の50~84歳の男性です。曝
露率（対象人口に対する受診者数の割合）は2007年3月までの5年
間で25％と非常に低い数字でした。にもかかわらず検診発見がん
は外来発見がんに比較すると、検診発見がんは外来発見がんに比
較すると限局がんの割合が高く、その結果、根治的治療が施行され
ています。

　佐世保市在住の対象となる方々には是非、前立腺がん検診を
受診していただきたく希望いたします。

memo .

次回例会　　 5月28日(木 )      12：30～
次次回例会　 6月   4日(木 )      12：30～

Mac Proを購入しました。2.93GHz、8コアMac。ビデオ編集作業の時間短縮用にと考えましたが、まだ的確にソフトを使いこなせないので、「猫に小判」状態でありますが、心意気だけはかっていただきたい・・・・。(谷;)
週報作成作業においても、絶大な時間短縮となっています。・・・が、原稿が手元にないと始まりません。そんな訳で、週報原稿の締め切りを翌週月曜日午前中とさせていただきます。関係者各位、よろしくお願いします。では。
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